

Cientos de moteros rodarán por las calles del municipio por una buena causa.

LA IV RODADA INVERNAL SOLIDARIA LLEGA A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 23 de dic. 2015.- El Ayuntamiento colabora, un año más, con la Rodada Invernal Solidaria organizada por el Mechanics Custom Club. El objetivo de esta iniciativa es recoger el mayor número posible de juguetes para niños de familias con dificultades económicas. El consistorio villanovense aportará un lote de juguetes, “una parte de ellos donados por los vecinos en la campaña de recogida de juguetes que organizamos el pasado año, y otros adquiridos por el consistorio para esta causa solidaria”, según la concejala de Deportes, Rosa M.^a García.

La [IV Rodada Invernal Solidaria](#) se celebra este domingo 27 de diciembre y pasará por Villanueva de la Cañada, Sevilla la Nueva, Valdemorillo y Brunete. Está previsto que los cientos de moteros que en ella participan hagan parada en la calle Cristo entre las 11:00 y las 11:30 horas.

Los juguetes recogidos se entregarán el mismo domingo 27 de diciembre a la [Fundación Red Madre](#), a la [Fundación ANDE](#) y a la [Mancomunidad de Servicios El Alberche](#), quienes se encargarán de la gestión de depósito y reparto.